



第15回

# 村民運動会のお知らせ

## 今年の開催は中止します

6年ぶりの復活を遂げた第14回大会から早4年。

オリンピックイヤーに合わせて、今年10月に開催する予定だった第15回村民運動会ですが、6月15日の実行委員会で、**今年の開催を中止することに決定**しました。

予期せぬ新型コロナウイルス感染症の拡大と、未だ終息が見えない状況から、すべての村民が安全で安心して楽しく参加できる状況を待ちたいという結果です。

来年、オリンピックイヤーに合わせて開催できるのか、現時点では判断できませんが、村内の皆様が一緒になって、絆の深まる運動会ができることを願っています。

なお、すべてにおいて自粛が必要というわけではありません。

コロナとともにある生活に対応できるか否かが重要で、開催可能なイベントは、積極的に取り組んでいきます。ウォーキング大会などは開催することにしていきますので、この数ヶ月間の行動自粛にご理解とご協力いただいた皆様の息抜きの機会にさせていただければ幸いです。

村内の皆様の健康とともに、新型コロナウイルス感染症の早期終息を願っています。

村民運動会実行委員長 今井俊郎